

令和5年10月17日

「手に手をとって 触れあいを・・・」

今きで、窓ガラス越しに顔を見ながら、タブレット端末を通して会話をしていただく面会を行ってありきしたが、喫茶室に場所を限定し、人数を2人きて、時間を15分間、換気を行うなどの感染防止対策を行いながら、同じ空間での面会に変更いたしました。

「本当にありがとう」と、うれしそうにご家族の手を強く握りしめながら再会を 喜んでいる利用者様と、ご家族より「4年ぶりに母の手を握って、温もりを感じ ることができてよがったです。」など感謝の言葉を頂きました。



令和5年10月18日

Let's sing a song!!

コロナ禍てしばらく実施できながったカラオケですが、感染症対策をとりながら

再開しました。 ずっと歌いたかった利用者様も多かったようで、たくさんの方が参加されまし

「何歌うが迷っちゃうな」「久しぶりだから声が出ねえや」「きた歌いたいな」など、皆さん楽しそうな表情でした。



令和5年10月26日

尺玉に願いを込めて

0月21日(土) 18時より筑西市花火大会が行われました。恒幸園の屋上は、と

こよりも特等席です。 筑西の夜空を華々しく彩るスターマインに心揺さぶられました。日本伝統の菊型花火は、ひときわきれいてした。 心癒される最高の一日となりました。